



## EXPERIENCIA ERASMUS EN Lappeenranta, Finlandia CURSO ACADÉMICO 24/25

- Titulación y curso: Ingeniería Informática, 4º curso.
- Destino: SF LAPPEEN01, LUT University, Lappeenranta.
- Experiencia e información de utilidad para futuras movilidades:
  - Coste de la vida: bastante elevado, aunque existen alternativas más baratas, sobre todo en comida, hay marcas que ofrecen los mismos productos pero con precios mucho más reducidos. El transporte público es bastante caro, existen bicicletas de alquiler por horas muy baratas, pero son retiradas al llegar las primeras nevadas, por lo que el único modo de transporte ahí es el público. La universidad ofrece bonos mensuales.
  - Alojamiento: bastante bueno, la mejor opción es residencia en mi opinión, existe una empresa que lleva todas las residencias de la ciudad, y dependiendo de la duración de estancia te coloca en un lugar distinto.
  - Seguridad: es uno de los países más seguros que he visitado sin duda, pero se debe ir preparado sobre todo cuando llega el frío y la nieve.
  - Vida en el campus y clases: se esfuerzan muchísimo por hacer la vida universitaria lo mejor posible, de hecho la mayor parte del tiempo la pasarás en la misma universidad, ofrece muchísimos servicios y actividades, sobre todo abogan mucho por el deporte, hay clases incluso de jiu-jitsu. La sensación de comunidad está muy conseguida, la universidad será tu segunda casa básicamente, por no decir la primera. Existe también una asociación de estudiantes que semanalmente organiza eventos o fiestas, me sorprendió lo poco que te puedes llegar a aburrir allí, siempre hay algo que hacer o sitios a los que ir. Las clases se adaptan mucho a los horarios dinámicos de los estudiantes y todas las clases se graban, por lo que nadie se queda atrás. Existe además una aplicación que te gestiona tus clases, te muestra el menú del día, e incluso contiene un mapa de la universidad en caso de no localizar una clase en específico.
  - Transporte: es demasiado caro a mi parecer, pero muy socorrido, sobre todo en los meses de más frío. Sin embargo, cuando el clima todavía es cálido Lappeenranta es una ciudad fácil de recorrer andando, y la abundancia de naturaleza la hace muchísimo más amena. Sinceramente, si volviera a ir, no compraría un bono de autobús hasta mediados de octubre/principios de noviembre.
  - Idioma: es bastante complejo, pero si se pone empeño, puedes llegar a entender ciertas cosas básicas, como señales o conversaciones importantes, como simplemente preguntar por qué zonas pasa un autobús en concreto.
  - Otra información sobre la ciudad: Una de las cosas más importantes de Finlandia en general es su mentalidad de segunda mano, hay miles y miles de tiendas de segunda mano donde se pueden conseguir cosas cruciales como abrigos, guantes, botas..., cosas que compré en España por precios desorbitados al no saber este dato. Su cultura es extraña, pero muy hermosa, así que aunque cueste, recomiendo intentar empaparse de ella: ir a saunas (son gratis los lunes y miércoles, justo en frente de la universidad, junto al lago), probar su comida, ir a fiestas típicas. Son actividades muy entretenidas y que sin querer se quedan contigo para siempre.